

Un total de 14 entidades convocan una protesta promovida por el BNG contra la reforma "antidemocrática"

Guillermo Vázquez apuesta por que los que "no comulgan con ruedas de molino" den un "paso al frente" para pedir otra política económica

15.09.2011

Un total de 14 entidades del ámbito sindical, estudiantil, rural y político convocan una protesta, promovida por el BNG, contra la reforma "antidemocrática" del artículo 135 de la Constitución española que pactaron PSOE y PP para establecer una regla de estabilidad presupuestaria.



Los representantes de las entidades convocantes presentaron este jueves el acto, que tendrá lugar el próximo sábado, a partir de las 16.00 horas, en la compostelana Praza da Quintana, bajo el lema 'Pola Soberanía, os Dereitos Sociais e os Servizos Públicos. Esta reforma da Constitución é unha fraude. —Por la Soberanía, los Derechos Sociales y los Servicios Públicos. Esta reforma de la Constitución es un fraude—'.

Concretamente, se trata de la Confederación Intersindical Galega (CIG), Organización Galega de Montes en Man Común, el BNG, Adegas, los Comités, Fruga, la Asociación de Escritores en Lingua Galega, las AS-PG, Galiza Nova, la Liga Estudiantil Galega, la Plataforma en Defensa dos Servizos Públicos, Galiza Cultura, MEU y Rede Galega de Empresas.

En la presentación del acto, el portavoz nacional del BNG, Guillermo Vázquez, ha hecho hincapié en la necesidad de todos aquellos que "no comulgan con ruedas de molino" den un paso al frente para demostrar que "sí hay alternativas" a las políticas que se están aplicando.

En su opinión, la reforma constitucional es un "salto cualitativo gravísimo" realizado por PP y PSOE que, según ha enfatizado, están demostrando "un sola política", que es "pagar la deuda y los intereses abusivos cueste lo que le cueste al pueblo". En este sentido, ha vuelto a incidir en que los mercados, los "parásitos y usureros", son "insaciables" y ha recalcado que las políticas de socialistas y populares están "fracasadas".

"necesario debatir"

De esta manera, ha asegurado que "es más la sociedad que está en contra" de la reforma de la Carta Magna y, por lo tanto, "sigue siendo necesario debatir y hacer comprender la gravedad de esta situación".

Asimismo, ha advertido de la necesidad de "recuperar el principio de que la riqueza la crea el trabajo, no los rentistas" y ha avisado de que "como se siga así, la crisis del 29 se va a quedar en anécdota". En este sentido, y tras recordar que nunca coincidió con la política "neoliberal",

ha deseado que, si cae, "no se lleve a millones de personas que puede pagar más aún las consecuencias de un modelo irracional".

Por su parte, el secretario xeral de CIG, Suso Seixo, ha manifestado la importancia del acto de este sábado, porque "es necesario crear el nivel de conciencia" en la sociedad, para que "no se conforme y contribuya a hacer otra política". En este sentido, ha expresado que es "una falacia" que no se puedan cambiar las políticas que se realizan.

También intervino en el acto el presidente de la Organización Galega de Montes en Man Común, Xosé Alfredo Pereira, quien también tachó de "antidemocrático" el acuerdo y quien advirtió de las consecuencias negativas que tienen las políticas "neoliberales" en el medio rural.
MANIFIESTO

En el manifiesto que firman las entidades convocantes, los promotores advierten de que la crisis "no sólo afecta a la economía, sino también a la democracia", y señalan que los partidos que configuran "el bipartidismo español" acaban de reformar la Constitución poniendo de manifiesto que el propio sistema de representación político "atravesaba una grave crisis de legitimidad".

Además, denuncian que es una reforma que "se formula deliberadamente como un ataque a las competencias de las comunidades autónomas". "Lo que resulta especialmente grave es advertir como esta reforma no es sino un paso más en la escalada de recortes sociales perpetrada y pactada por PSOE (desde el Gobierno del Estado) y PP (desde el Gobierno de la Xunta)", indica.

Del mismo modo, avisan de que la alternativa "no pasa por que actores no democráticos y no electos por el pueblo —el capital financiero que controla los mercados— sean los que dicten las políticas a los parlamentarios y los gobiernos".

Frente a ello, recalcan que la alternativa "pasa por un programa de reformas verdaderamente democrático y favorable a los intereses de las mayorías sociales", y proponen una reforma del sistema financiero y del sistema fiscal.